



■ Seguridad, drogas y prisiones: las diferencias entre el programa de Sheinbaum y las reformas de López Obrador

Desde la candidatura morenista sostienen que ni la plataforma electoral de la coalición ni las iniciativas del presidente incorporadas al proyecto político de la abanderada oficialista representan una “camisa de fuerza”



ZEDRYK RAZIEL

México - 14 FEB. 2024 - 05:30CET

Claudia Sheinbaum, abanderada presidencial de Morena, el Partido Verde y el Partido del Trabajo, ha anunciado que [incorporará a su oferta electoral y proyecto de Gobierno](#) el órdago de 20 iniciativas de reforma enviado por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso federal el 5 de febrero. En el paquete de reformas del Ejecutivo hay propuestas plausibles, que hasta la oposición parece dispuesta a apoyar, y otras más polémicas como la de eliminar órganos autónomos o la de [transferir el mando de la Guardia Nacional al Ejército](#). Lejos de cualquier crítica o matiz, la aspirante morenista ha abrazado las reformas lopezobradoristas, a pesar de que algunas iniciativas del Ejecutivo entran en contradicción con propuestas que tanto Morena como el equipo asesor de Sheinbaum ya han planteado como oferta de Gobierno para los electores, de cara a los comicios presidenciales y legislativos del 2 de junio.